

Lebensmittel für „Caritasche“

Iserlohn. In der Heilig-Geist-Kirche, Hans-Böckler-Straße 48, wird am Sonntag, 6. Oktober, Erntedank gefeiert. Start ist mit einem Gottesdienst um 9.30 Uhr. Es singt der Seniorenchor vom Pastoralverbund. Im Sinne des Teilens der guten Gaben bittet die Gemeinde um Spenden von haltbaren Lebensmittel für die „Caritasche“. Es schließt sich eine frohe Begegnung im Pfarrsaal an. Mit Unterhaltungsmusik und Liedern, mit Getränken und deftiger Suppe ist für Leib und Seele gesorgt. Gäste sind willkommen.